

# これまで「こいし歯科」に ご通院いただいた患者様へ

いつもご来院いただき、誠にありがとうございます。

「こいし歯科」は

「こいし・こども矯正歯科 ママの歯科室」に生まれ変わりましたが、

これまで通り変わらず診療をさせていただきますので、  
安心してご通院ください。

こいし歯科は、こいし・こども矯正歯科への移転と統合にともない、  
より一層、むし歯や歯周病の予防に力を入れることになりました。

むし歯予防の理想のスタートは、子どもの時からです。

子どもたちにむし歯予防を伝えるのは、子どもを支える母親や  
周りの大人です。

「ママの歯科室」が目指すことは、  
子どもを支える母親と地域の大人の方に、

- ◆ 健康で美しくなっていただく
  - ◆ しっかりとむし歯予防ができるようになっていただく
- そして、
- ◆ 子どもたちにむし歯予防を伝えていただく
- ことです。

また皆様に安心して通っていただくことで、  
子どもたちにも歯医者さんはこわくないよ、と自然に伝わることを  
願っています。

これからもより一層、優しく丁寧な診療を心がけ、  
皆様に安心してご通院いただける歯科室を目指しております。

これからも、どうぞよろしくお願ひいたします。